

Erfolgreiche Spendenaktion beim Diözesankönigsfest in Bühren

Von Martina Dinklage

4. September 2025, 21:09

Newsletter

Landesbezirk OMH





Beim Diözesankönigsfest zu Ehren des Diözesankönigs Manfred Menze und Königin Monika konnte die St. Johannes-Bruderschaft Schneiderkrug auf Wunsch des Königspaar eine Spendensumme von 1500 Euro für den Arbeitskreis Down-Syndrom Deutschland e.V. sammeln.

Das Königspaar überreichte gemeinsam mit der Brudermeisterin Andrea Ferneding und Andrea Götting von der Volksbank Emstek-Essen_Cappeln den symbolischen Scheck an Wolf-Dietrich Trenner vom Vorstand des Arbeitskreises Down-Syndrom Deutschland e.V

Bildunterschrift: v. Links: Wolf-Dietrich Trenner, Monika und Manfred Menze, Andrea Götting, Andrea Ferneding